

Hacienda rectifica e incluirá en el FLA los impagos de ayudas de vivienda

► Territorio admite que se destinará el dinero sobrante y se pagará «por orden de antigüedad»

LEVANTE-EMV/EFE VALENCIA

La Generalitat estudia la posibilidad de pagar parte de la deuda que mantiene por las ayudas a la compra, alquiler y rehabilitación de viviendas con el dinero sobrante de los 936 millones de euros procedentes del Fondo de Liquidez Autonómica (FLA) que la Comunitat recibirá antes del 2 de julio.

La consellera de Infraestructuras, Isabel Bonig, reconoció en la rueda de prensa tras la reunión del pleno del Consell, que «en principio, estas ayudas no se podían abonar con el FLA por tener carácter de subvención», aunque admitió que la Conselleria de Hacienda estudia la forma de incluir a los afectados por los impagos de las ayudas en los fondos que recibe del Estado.

«Los pagos se realizarían por estricto orden de antigüedad», apuntó la consellera, quien explicó que todavía no se ha concretado qué parte de los 936 millones se destinará al pago de esta deuda, que los afectados y la propia conselleria admiten que ronda entre los 240 y los 250 millones de euros. Una deuda que ya se ha reconocido oficialmente, tras la entrada en vigor de una disposición adicional incluida en la Ley de Puertos de la Generalitat. Por ello, los afectados exigen al Consell que «nos acepte como colectivo de atención prioritaria en los

La plataforma de afectados exige un calendario de pagos y que se les considere un «colectivo de atención prioritario»

planes de pago que diseña, junto a otros colectivos de sanidad, educación y asuntos sociales básicos».

La Plataforma de Impagados recuerda que en la última visita de Antonio Beteta, secretario de Estado de Administraciones Públicas, «Alberto Fabra olvidó convocarnos a las reuniones de impagados en las que se planifican los pagos mediante el FLA. Creemos que 5 años de impagos y más de 55.000 familias impagadas justifican sobradamente la consideración de colectivo de atención prioritaria para permitir el pago efectivo de los 250 millones € pendientes en un breve plazo de tiempo».

Los miembros de la plataforma también exige que «las cuantías que se destinen a pagar ayudas a la vivienda vayan preferentemente dirigidas a pagar a las familias impagadas, que las personas tengan preferencia de cobro sobre otro tipo de entidades acreedoras (promotoras)» ya que «hace tres semanas, el Consell aprobó una minoración del presupuesto en 4,4 millones para pagar a cuatro promotoras».



Elena del Rivero junto al director del Incliva, Josep Redón, y la directora del Clínico, Amparo Rufino. LEVANTE-EMV

Una niña dona a la lucha contra el cáncer los regalos de su comunión

► La menor, que estudia en un colegio público de Valencia, entrega al Incliva 2.240 € en una visita junto a sus compañeros

LEVANTE-EMV VALENCIA

La niña de 9 años Elena del Rivero ha renunciado a sus regalos de comunión y ha donado la cantidad de 2.240 euros al Instituto de Investigación Sanitaria Incliva de Valencia, de la Conselleria de Sanidad, para destinarlos a la investigación del cáncer en mujeres jóvenes.

La pequeña, acompañada de sus padres, José María y Leonor, sus compañeros de 3º A del colegio público Marqués del Turia y su profesora, entregó el dinero al director científico del Instituto, Josep Redón,

y la directora médico del Hospital Clínico de Valencia, Amparo Rufino, según un comunicado del Incliva.

Según sus padres, la iniciativa surgió de la propia Elena, que ha visto cómo su madre superaba un cáncer, que ha preferido sacrificar sus regalos de comunión y que sus amigos y conocidos entregarán las donaciones que recibiría como regalo al Incliva para investigar contra el cáncer. La madre de Elena también destacó que la educación en valores de solidaridad que recibe la pequeña en el colegio público también ha influido en su decisión.

Con estas aportaciones se apoyará una investigación en marcha en el centro sobre el cáncer de mama en mujeres jóvenes menores de 35 años, liderado por la investigadora Gloria Ribas.

Josep Redón agradeció la aportación en nombre de todo el Instituto y ha subrayado el ejemplo que representa Elena con un «acto tan desinteresado como el suyo, y que en una edad tan temprana, no hace sino destacar su bondad y educación, por lo que tenemos que felicitar a Elena, a sus padres y a su colegio».

Amparo Rufino ha asegurado que este acto es el «más emotivo» de los celebrados en el Incliva y ha destacado que tanto Elena como sus amigos «lo recordarán cuando crezcan». Tras el acto de donación, Elena y sus amigos visitaron las nuevas instalaciones del Incliva, en particular su Biobanco, y han recibido una breve charla sobre la investigación y la genética, por parte de la investigadora Gloria Ribas.

Castellano visita a la Guardia Civil

LEVANTE-EMV



► EL DELEGADO DEL GOBIERNO EN LA COMUNITAT VALENCIANA, Serafín Castellano, visitó ayer las instalaciones de la VI Zona de la Guardia Civil para conocer la Institución Armada. En la imagen, Serafín Castellano saluda al coronel Borrell y a los tenientes coroneles Company y Anta, de derecha a izquierda, en presencia del general jefe de la VI Zona de la Guardia Civil, Fernando Santafé, con quien el delegado del Gobierno mantuvo un encuentro.



Ceremonia de Graduación

Ciclo Medio Cuidados Aux. Enfermería

en Instituto INTER de Valencia

Centro Autorizado por:
GENERALITAT VALENCIANA
CONSELLERIA D'EDUCACIÓ,
CULTURA I ESPORT

Rosa M^a Ayza
Sivia Botella
Anisoara Buliga
Isabel Burdcus
Emilio Catalán
Javier Cervera
M^a Dolores Corona
M^a Ángeles Espada
Jeanne Fernandes
Sonia García
Antonio Gil
Elena Guerrero
José Luis Heredia
Rebeca Hermosa
Adela Hernández
M^a José López

Rosa Martín
M^a Brezo Martín
Soledad Martínez
M^a Pilar Montoro
Raúl Moyá
Isabel Novejarque
Anabel Ontaneda
Rebeca Oteo
M^a Soraya Paulino
María Peña
Sergi Perelló
Patricia Polo
Juana Quintana
Vicenta Sala
M^a Josefa Tornero

M^a Carmen Valero
Asunción Vedriel

Ana María Vila
Antonio Zaragoza



PROMOCIÓN 2012-2014
GRUPO SEMIPRESENCIAL TARDES

19 JUNIO 2014